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平
へい

成
せい

28年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

（第
だい

１回
かい

（仮称
かしょう

）Ａ部会
ぶかい

）摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

28年
ねん

6月 10日
にち

（金）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

10名
めい

澤
よしざわ

義子
よし こ

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、中村紀美子
な か む ら き み こ

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

、浦野
うら の

一吉
かずよし

、新井
あら い

一成
かずなり

、

   岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

２ 部会長
ぶかいちょう

の選出
せんしゅつ

・ 部会長
ぶかいちょう

の職務
しょくむ

について参考
さんこう

資料
しりょう

５を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

・ 互選
ごせ ん

により、浦野
うら の

一吉
かずよし

委員
いい ん

が部会長
ぶかいちょう

に選出
せんしゅつ

された。

・ 浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

により、職務
しょくむ

代理者
だいりしゃ

は岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

が任命
にんめい

された。

浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

 連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

からの推薦
すいせん

でまいりました浦野
うら の

です。何分
なにぶん

不慣
ふ な

れです

ので、みなさまのご協 力
きょうりょく

を得
え

ながら進
すす

めていきたいと思
おも

います。よろしくお

願
ねが

いします。

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

３ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
しん ぎ か だ い

の選定
せんてい

について 

審議
しん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について、「資料
しりょう

１：審議
しん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について」、「資料
しりょう

２：

具体的
ぐたいてき

な審議
しん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について」、「参考
さんこう

資料
しりょう

１：第
だい

１~５期
き

川崎区
かわさきく

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

一覧
いちらん

」、「参考
さんこう

資料
しりょう

２：第
だい

４期
き

・第
だい

５期
き

各区
かく く

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

一覧
いちらん

」、

「参考
さんこう

資料
しりょう

３：平成
へいせい

27年度
ねん ど

川崎区
かわさきく

区民
くみ ん

アンケート
あ ん け ー と

概要版
がいようばん

」、「参考
さんこう

資料
しりょう

４：川崎区
かわさきく

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

だより第
だい

20号
ごう

」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。
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審議
しん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

 審議
しん ぎ

課題
かだ い

の大
おお

きな分野
ぶん や

を絞
しぼ

っていくということです。具体的
ぐたいてき

な内容
ないよう

を議論
ぎろ ん

する前
まえ

に２つに絞
しぼ

るということですが、委員
いい ん

の皆様
みなさま

よろしいでしょうか。

事務局
じむきょく

 ２つぐらいがいいと思
おも

いますが、先日
せんじつ

行
おこな

われたもう１つの部会
ぶか い

では、

３つになりました。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 ２つ程度
てい ど

ということですね。どの課題
かだ い

に絞
しぼ

るか、ご意見
いけ ん

をいただき

たい。

中村
なかむら

委員
いい ん

 Ｂ部会
ぶか い

で選
えら

ばれた３つというのはどれでしょうか。

事務局
じむきょく

 ４の高齢者
こうれいしゃ

・障害者福祉
しょうがいしゃふくし

、７の子育
こそ だ

て、15 の外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

する地域
ちい き

課題
かだ い

の分野
ぶん や

の３つです。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 第
だい

５期
き

で防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりをしたので、それを引
ひ

き続
つづ

き、やっていっ

てはどうでしょうか。１番
ばん

の災害対策
さいがいたいさく

になります。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 １番
ばん

の災害対策
さいがいたいさく

は、アンケート
あ ん け ー と

でも取
と

り組
く

みたい人
ひと

が多
おお

いので、ご

異存
いぞ ん

がなければ審議
しん ぎ

課題
かだ い

の１つにしたいと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
いい ん

 文化協会
ぶんかきょうかい

が私
わたし

の推薦
すいせん

母体
ぼた い

でもありますし、文化
ぶん か

についてはぜひ、入
い

れ

て欲
ほ

しいと思
おも

います。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 12番
ばん

の観光
かんこう

・文化
ぶん か

ですね。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 川崎区
かわさきく

は自転車事故
じ て ん し ゃ じ こ

が多
おお

いということで、３番
ばん

の交通安全
こうつうあんぜん

を取
と

り上
あ

げ

て欲
ほ

しいです。また、６番
ばん

の環境美化
かんきょうびか

、地域緑化
ちいきりょくか

もやりたいなと思
おも

います。駅
えき

はカラス
か ら す

が多
おお

いですし、たちばな通
とお

りのゴミ
ご み

も多
おお

いので、環境美化
かんきょうびか

を取
と

り上
あ

げ

て欲
ほ

しいと思
おも

います。

塚原
つかはら

委員
いい ん

 自転車事故
じ て ん し ゃ じ こ

が多
おお

い、特
とく

に 40~50代
だい

が多
おお

いと聞
き

いたので交通安全
こうつうあんぜん

を取
と

り上
あ

げたいと思
おも

います。この年代
ねんだい

がお手本
てほ ん

にならないと子
こ

どもたちにもマナー
ま な ー
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が悪
わる

くなるのではないかと思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 資料
しりょう

2で書
か

かれている課題
かだ い

は、いずれもこれまで出
だ

されたものだと思
おも

います。その中
なか

で南武線
なんぶせん

の小田栄
おださかえ

駅
えき

のバス
ば す

停
てい

の改善
かいぜん

は新
あたら

しい課題
かだ い

なので取
と

り

上
あ

げて欲
ほ

しいと思
おも

います。地区内
ち く な い

の人
ひと

は見逃
みの が

しがちだと思
おも

いますが、交通安全
こうつうあんぜん

上
じょう

、大
おお

きな問題
もんだい

だと思
おも

います。

新井
あら い

委員
いい ん

 ５期
き

で地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

を作
つく

ったので、それを普及
ふきゅう

させるマネジメント
ま ね じ め ん と

をやってはどうか、見届
みと ど

けるまでやった方
ほう

がいいと思
おも

います。町内会
ちょうないかい

のまと

まりがなくなりつつあります。地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりは町内会
ちょうないかい

の活性化
かっせいか

にも

役立
やく だ

つと思
おも

います。

  もう１点
てん

は自転車
じてんしゃ

の事故
じ こ

が多
おお

いので、安全宣言
あんぜんせんげん

のステッカー
す て っ か ー

を普及
ふきゅう

させては

どうでしょうか。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 みんな大事
だい じ

だと思
おも

いますが、５期
き

の地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

がとてもいいと思
おも

いました。大島
おおしま

だけだったので、他
ほか

でも作
つく

ってはどうかと思
おも

います。

  もう１点
てん

は自転車
じてんしゃ

の交通安全
こうつうあんぜん

。さらに、小田栄
おださかえ

駅
えき

のところは怖
こわ

いので、ぜひ、

取
と

り上
あ

げて欲
ほ

しいと思
おも

います。災害対策
さいがいたいさく

と交通安全
こうつうあんぜん

を取
と

り上
あ

げて欲
ほ

しいです。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 観光
かんこう

・文化
ぶん か

をやるのであれば、音楽
おんがく

も一緒
いっしょ

にやって欲
ほ

しいと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
いい ん

 地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

は中央
ちゅうおう

の大島
おおしま

で作
つく

ったので、田島
たじ ま

や大師
だい し

で作
つく

って、そ

れから広
ひろ

げればいいと思
おも

います。全域
ぜんいき

が２年間
ねんかん

で終
お

わればいいと思
おも

います。た

だし、地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

を作る
つく る

際
さい

には警察
けいさつ

と消防
しょうぼう

の方
かた

に 協 力
きょうりょく

してもらったの

で、協 力
きょうりょく

してもらうのも大変
たいへん

だと思
おも

います。

  交通安全
こうつうあんぜん

は、今日
きょ う

も赤
あか

でも渡
わた

る自転車
じてんしゃ

の人
ひと

がいてルール
る ー る

を守
まも

らなくて怖
こわ

い思
おも

いをしました。ママチャリ
ま ま ち ゃ り

もルール
る ー る

を守
まも

らない。出前
でま え

をして交通
こうつう

ルール
る ー る

を伝
つた

え

ていかなくてはダメ
だ め

じゃないかと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 市民
しみ ん

の声
こえ

でも災害対策
さいがいたいさく

が多
おお

いので取
と

り上
あ

げたいと思
おも

います。地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

を全域
ぜんいき

に広
ひろ

げたいと思
おも

いますが、熊本地震
くまもとじしん

を見
み

ると、まだまだ足
た

らない

ところがあります。熊本
くまもと

で顕在化
けんざいか

したことを入
い

れて、一工夫
ひとくふう

したいと思
おも

います。

  また、観光
かんこう

・文化
ぶん か

・音楽
おんがく

には、国際化
こくさいか

も入
い

れてはどうでしょうか。国際化
こくさいか

対応
たいおう

を含
ふく

めて文化
ぶん か

・観光
かんこう

を考
かんが

えたい。
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  防犯
ぼうはん

については、上村
うえむら

くん事件
じけ ん

があり、市民
しみ ん

の関心
かんしん

が高
たか

く、取
と

り組
く

まなけれ

ばいけないテーマ
て ー ま

だと思
おも

います。子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

も含
ふく

めて防犯
ぼうはん

に取
と

り組
く

めない

かと思
おも

いますが、落
お

とし所
どころ

がなかなか難
むずか

しい。

中村
なかむら

委員
いい ん

 事件
じけ ん

については、家庭
かて い

の問題
もんだい

と、飲食店
いんしょくてん

がお酒
さけ

を飲
の

ませていること、

たまり場
ば

がゲームセンター
げ ー む せ ん た ー

で、閉店時間
へいてんじかん

になっても中
なか

に入
はい

っている子
こ

どもを出
だ

さなかったことが問題
もんだい

だと思
おも

っています。本当
ほんとう

の根
ね

っこをどうにかしないとい

けないのではないでしょうか。

  防犯
ぼうはん

については、うちの自販機
じ は ん き

に子
こ

どもたちがたむろしていたということな

ので防犯
ぼうはん

カメラをたくさんつけました。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 防犯
ぼうはん

問題
もんだい

は残
のこ

るかと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
いい ん

 子
こ

どもは何時
なん じ

までには帰
かえ

るとかやっていかないと、子
こ

どもたちは塾
じゅく

で遅
おそ

くまで外
そと

に出
で

ています。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 すべて取
と

り上
あ

げるとすべてできないということもあるので、２つか

３つに絞
しぼ

った方
ほう

がいいと思
おも

います。とりあえず３つに絞
しぼ

れたらいいかと思
おも

いま

す。

  まず災害対策
さいがいたいさく

は総意
そう い

と思
おも

います。２番
ばん

目は交通安全
こうつうあんぜん

、３番
ばん

目は観光
かんこう

・文化
ぶん か

・

音楽
おんがく

・国際化
こくさいか

、その３つでどうでしょうか。

  私
わたし

は町会
ちょうかい

推薦
すいせん

で出
で

てきていますが、町会
ちょうかい

の加入率
かにゅうりつ

が低
ひく

くなっています。

入
はい

ってもメリット
め り っ と

がないと言
い

われています。このため、災害対策
さいがいたいさく

や交通安全
こうつうあんぜん

は

連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

の幹部
かん ぶ

に積極的
せっきょくてき

に働
はたら

き掛
か

けていきたいと思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 ＡとＢで重複
ちょうふく

する分野
ぶん や

があると思
おも

います。その整理
せい り

はどうなってい

るでしょうか。なるべく絞
しぼ

った方
ほう

がいいと思
おも

います。防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

は具体的
ぐたいてき

にで

きると思
おも

います。両方
りょうほう

で絡
から

むものは一本化
いっぽんか

してどちらかに任
まか

せてはどうでし

ょうか。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 ７の子育
こそ だ

てに青少年
せいしょうねん

の防犯
ぼうはん

も取
と

り入れてもらえないか、Ｂ部会
ぶか い

に

お願
ねが

いしたいと思
おも

います。

  それでは、３つということでよろしいですね。
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委員
いい ん

一同
いちどう

 賛成
さんせい

です。

（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

３：「審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」を用
もち

い

て、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、主
おも

な意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

中村
なかむら

委員
いい ん

 区民会議交流会
くみんかいぎこうりゅうかい

が載
の

っていないですが。

事務局
じむきょく

 まだ決
き

まっていないので、決
き

まったら掲載
けいさい

します。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 スケジュール
す け じ ゅ ー る

に沿
そ

って活動
かつどう

し、問題
もんだい

点
てん

を早
はや

めに煮詰
に つ

めて実行
じっこう

に移
うつ

し

ていくということでよろしいでしょうか。

  スケジュール
す け じ ゅ ー る

については、ご承認
しょうにん

いただきました。

（３）専門部会
せんもんぶかい

の名称
めいしょう

について 

専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

について、「資料
しりょう

４：「専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

について」を用
もち

いて、

事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。B部会
ぶか い

は「だれもが住
す

みたいまちをつくる部会
ぶか い

」にな

った。

専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

について、主
おも

な意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 事務局
じむきょく

の方
ほう

から案
あん

が挙
あ

げられていますが、いかがでしょうか。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 第
だい

５期
き

の部会
ぶか い

名
めい

を決
き

めるときは「絆
きずな

」という話
はなし

が出
で

ていました。ま

た、今回
こんかい

、九 州
きゅうしゅう

の地震
じし ん

があったので、絆
きずな

という字
じ

をいれたいと思
おも

います。絆
きずな

でつなぐまちづくり、など。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 案
あん

２の「安全
あんぜん

・安心
あんしん

まちづくり部会
ぶか い

」と案
あん

４の「暮
く

らし安心
あんしん

まちづく

り部会
ぶか い

」が近
ちか

いと思
おも

います。自助
じじ ょ

ということで絆
きずな

はいいのではないでしょう

か。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 「一歩
いっ ぽ

進
すす

んだ安全
あんぜん

・安心
あんしん

まちづくり部会
ぶか い

」というのはどうでしょうか。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 「進
すす

めよう」と入
い

れてはどうでしょう。「進
すす

めよう安全
あんぜん

・安心
あんしん

まちづ
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くり部会
ぶか い

」「進
すす

めよう暮
く

らし安心
あんしん

まちづくり部会
ぶか い

」などはどうでしょうか。

中村
なかむら

委員
いい ん

 文化
ぶん か

を入れて欲
ほ

しいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 大
おお

まかなテーマ
て ー ま

を決
き

めた段階
だんかい

ですので、これから詳細
しょうさい

なテーマ
て ー ま

を決
き

め

ていくと思
おも

います。その段階
だんかい

で名称
めいしょう

がふさわしくないなら変
か

えてもいいと思
おも

います。何
なに

がなんでも今日
きょ う

決
き

めて、決
き

めたものが変
か

えられないということでは

ありません。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 案
あん

２と案
あん

４は「安心
あんしん

」「まちづくり」がかぶってますよね。「暮
く

らし

安心
あんしん

・安全
あんぜん

まちづくり部会
ぶか い

」はどうでしょうか。

新井
あら い

委員
いい ん

 Ｂ部会
ぶか い

が「住
す

みたい」なら、Ａ部会
ぶか い

は「住
す

みやすい」というのでどう

でしょうか。

中村
なかむら

委員
いい ん

 Ｂ部会
ぶか い

は案
あん

６の「ずっと住
す

みたいまちをつくる部会
ぶか い

」を少
すこ

し変
か

えただ

けですね。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 暮
く

らし安心
あんしん

・安全
あんぜん

まちづくり、絆
きずな

、文化
ぶん か

を入
い

れますか。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 長
なが

くなくシンプル
し ん ぷ る

な方
ほう

がいいです。

浦野
うら の

部会
ぶか い

長 次回
じか い

にご提出
ていしゅつ

いただけたらと思
おも

います。

４ その他
た

・ ご自身
じし ん

が所属
しょぞく

していない専門
せんもん

部会
ぶか い

の議事録
ぎ じ ろ く

も今後
こん ご

配布
はい ふ

させていただく。

・ 第
だい

２回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

は７月
がつ

、第
だい

３回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

は９月
がつ

に開催
かいさい

予定
よて い

である。

・ 参考
さんこう

資料
しりょう

４に区民会議
くみ ん か い ぎ

だよりがありますが、24号
ごう

で写真
しゃしん

とコメント
こ め ん と

を掲載
けいさい

した

いと思
おも

いますので、締切
しめきり

までにご提出
ていしゅつ

ください。

（山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

） 

 お疲
つか

れ様
さま

でございました。予定
よて い

していたより早
はや

めに終
お

わりました。皆
みな

さんに部会
ぶか い

と

して活動
かつどう

してもらうのは 5回
かい

ですが、全員
ぜんいん

でヒアリング
ひ あ り ん ぐ

だと難
むずか

しいこともあるので、

前回
ぜんかい

は何人
なんにん

かで作業
さぎょう

部会
ぶか い

的
てき

に実施
じっ し

していただくこともございました。視察
しさ つ

も部会
ぶか い

とは
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別
べつ

ということもあります。実際
じっさい

に活動
かつどう

する回数
かいすう

は増
ふ

えてしまうかもしれません。

ハード
は ー ど

になってくるかもしれませんが、よろしくお願
ねが

いします。本日
ほんじつ

はお疲
つか

れ様
さま

でし

た。ありがとうございました。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

7時
じ

35分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


